

**Gemeinsame Antwort
von Herrn Dimas im Namen der Kommission
auf die Schriftlichen Anfragen E-0475/04, E-0538/04 und E-0710/04**

(21. April 2004)

Die Kommission verweist die Abgeordneten auf ihre Antwort auf die schriftlichen Anfragen E-0046/04 und E-0086/04 von Herrn Dhaene u.a. (1).

(1) Siehe Seite 302.

(2004/C 84 E/0480)

**SCHRIFTLICHE ANFRAGE P-0476/04
von Christopher Heaton-Harris (PPE-DE) an die Kommission**

(11. Februar 2004)

Betrifft: Fahrzeuge der Kommission

Kann die Kommission mitteilen, ob in den vergangenen zwei Jahren irgendwelche Fahrzeuge, die den Kommissionsmitgliedern zur Verfügung gestellt wurden, in Verkehrsunfälle oder Unfälle unter Beteiligung Dritter verwickelt waren? Falls ja, wird sie um Angabe von Einzelheiten gebeten.

Antwort von Herrn Kinnock im Namen der Kommission

(12. März 2004)

Seit dem 1. Januar 2002 waren die den Kommissionsmitgliedern zur Verfügung gestellten Fahrzeuge in dreizehn Unfälle verwickelt. Bei einem dieser Unfälle wurde eine Person leicht verletzt.

Bei allen dreizehn Unfällen waren Dritte beteiligt, die Fahrer der Kommission wurden in acht Fällen als schuldig befunden. In keinem Fall wurde ein zivil- oder strafrechtliches Verfahren eingeleitet. Elf der Unfälle ereigneten sich im Großraum Brüssel und zwei in Straßburg.

(2004/C 84 E/0481)

**SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-0478/04
von Christopher Heaton-Harris (PPE-DE) an die Kommission**

(23. Februar 2004)

Betrifft: Kommissionsdienstwagen

Kann die Kommission angeben, ob Ehegatten und Familienmitglieder von Kommissaren berechtigt sind, für Kommissare vorgesehene Dienstwagen zu benutzen?

Gibt es Fälle, in denen der Dienstwagen eines Kommissars derart genutzt worden ist?

Antwort von Herrn Kinnock im Namen der Kommission

(25. März 2004)

Laut den Bestimmungen des Verwaltungshandbuchs für die Mitglieder der Kommission gilt Folgendes:

Nur die Kraftfahrer der Kommission und die Mitglieder der Kommission sind zum Führen eines Dienstwagens berechtigt.